

DOS NUEVAS EXPLOSIONES EN TENERIFE, REIVINDICADAS POR EL M.P.A.I.A.C.

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 25 (INFORMACIONES).

DOS nuevas acciones terroristas se han registrado anoche en Tenerife mediante la colocación de sendas cargas explosivas que detonaron una en el edificio de Correos del barrio de la Cuesta, a cinco kilómetros de la capital, y otra en el complejo turístico de Mesas del Mar, cercano a la ciudad de Tacoronte, a unos 22 kilómetros de Santa Cruz.

En ambos casos, los daños fueron bastante importantes, y hay que lamentar en la explosión de la Cuesta dos heridos de cierta importancia, alcanzados por la onda expansiva cuando se hallaban a la puerta de un bar contiguo al edificio de Correos. Ambos, dos hombres jóvenes, fueron llevados al Hospital General Clínico.

Un portavoz del M.P.A.I.A.C. (Movimiento para la Autodeterminación e Independencia del Archipiélago Canario) ha reivindicado el atentado registrado anoche contra la Caja Postal de Ahorros del barrio de la Cuesta, a través de una llamada telefónica anónima a la redacción de Europa Press.

A raíz de la explosión pro-

vocada en las cercanías de dicho centro, resultó herido ve don Victor García, treinta años de edad.

El mismo portavoz ha manifestado que a la misma hora hizo explosión un artefacto en el hotel Parque del Mar, situado en la localidad de Tacoronte (Tenerife).

Por último, ha señalado estas dos acciones se encajan en la campaña emprendida por el M.P.A.I.A.C. contra las pertenencias de los tranjeros en las islas (al referir, el hotel es propio de un alemán) y contra edificios oficiales de la Administración española.

25 de enero de 1978